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～ 後期中間考査を終えて ～ 
後期中間考査が終わり、答案用紙が返却されています。成果はいかがだったでしょうか。休み時間

などを使って、互いに問題を出し合ったり、教え合ったりと、テストに向けて努力を重ねる様子を見

ることができました。一方で、学習記録表を見せてもらうと、勉強時間が０（ゼロ）だった生徒もい

るようです。 

さて、現在３年生は受験に向けて、学習に懸命に取り組んでいるところです。１年生だから受験な

んてまだまだ先の話…、と思っている人もいるでしょう。しかし、入試は 1年生の内容からも出題さ

れます。つまり、今から少しずつ積み重ねていくことがとても大切。だからこそ、学習をしっかりと

振り返り、わからないところをわかるようにすることを心がけましょう。 

☆先生からのひとこと「少年
しょうねん

、老
お

い易
やす

く学
がく

成
な

り難
がた

し」【出典：『偶成』朱熹と言われています】 

 

【時間割】 

   １１/２０（月） ２１（火） ２２（水） ２３（木） ２４（金） 

 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 1組 ２組 ３組 

１ 社 理 学 美 体 数 理 国 社    体 美 社 

先生 高橋 住廣 山田 柿崎 桑江 逢坂 住廣 三浦 高橋    桑江 柿崎 高橋 

２ 学 社 理 音 家 体 英 数 音    美 数 理 

先生 逢坂 高橋 住廣 山田 宮坂 桑江 関谷 逢坂 山田    柿崎 逢坂 住廣 

３ 数 学 音 家 英 美 音 英 体    社 理 美 

先生 逢坂 関谷 山田 宮坂 関谷 柿崎 山田 関谷 桑江    高橋 住廣 柿崎 

４ 理 社 数 英 音 社 数 体 英    理 社 数 

先生 住廣 高橋 逢坂 関谷 山田 高橋 逢坂 桑江 関谷    住廣 高橋 逢坂 

５ 体 音 社 社 美 家 社 数 理    数 英 国 

先生 桑江･吉田 山田 高橋 高橋 柿崎 宮坂 高橋 逢坂 住廣    逢坂 関谷 三浦 

６ 総 総 総 国 社 英 
 

   総 総 総 

先生 逢坂 関谷 山田 三浦 高橋 関谷    逢坂 関谷 山田 

備考 

歯科検診・班編成 

⑥総 個票配布 

  勤労感謝の日  

 ・２０（月）学活は、歯科検診と班編成を行う予定です。 

・２０（月）６時間目は個票を配布し、定期考査の記録を作成します。答案用紙と学習記録表を忘れ

ずに持参してください。 

 

 

 ～ ひとこと 第２９号 ～ 掲載可否（    ） 

 

 

～ 学習発表会【舞台部門】作文 1年 3組 ～ 
 

僕は、学習発表会を終えて嬉しかったことが大きく分けて二つある。 

一つ目は、歌を歌えるようになれた事だ。僕は、合唱や歌を歌うのは、とても苦手で正直自分は

あまり歌わないで良いと思っていました。しかし、友達が頑張って練習しているのを見て、今回の

合唱は頑張ってみようと思った。そして、歌を歌っていたら、歌も面白いと思うようになれた、そ

れがとても嬉しかった。 

二つ目は、クラスごとの合唱で、最優秀賞を獲れたことだ。今回も体育祭の時のように、一致団

結して獲れた最優秀賞だったから、とても嬉しかった。 

だが悔しかったことも二つある。 

一つ目は、自分自身は歌えるようになったが、本番では緊張してあまり声が出なかったことであ

る。練習で声は出ていたのに、本番ではあまり出なかったことがとても悔しかった。 

二つ目は、自分の目標を達成できなかった事だ。僕は、自分の目標である、「強弱を完璧にする」

をちょっとできるようになったが、完璧にできるようにはできなかったことが悔しかった。 

今回の学習発表会で、嬉しかったことも、悔しかったことも次回の学習発表会に生かしていきた

いと思った。  

 

 私は今回の学習発表会を終えて、二つ学ぶことができた。 

 一つ目は、クラスのまとまりの大切さだ。合唱はただみんなが歌うだけでは良い合唱はできな

い。クラスがまとまって一体になるからこそ、より良い合唱になると私は思っている。このまと

まりは、指揮者と学習発表会実行委員がいたからこそ、生まれたものだと思っている。一人一人

の努力はもちろん、クラスのまとまりがあったからこそ、３組は最優秀賞が獲れたのではないか

と思い、クラスのまとまりの大切について学べた。 

 二つ目は、楽しさについてだ。私は緊張感というものの大切だと思うが、楽しいという気持ち

があったからこそ、良い合唱ができたのではないかと感じた。なぜなら、私は緊張すると声が震

えてしまったり、小さくなってしまうからだ。それだと良い合唱はできない。でも、仲間がいて

緊張が和らぎ、楽しく歌うことができたから、大きな声で美しく歌うことができたと思った。 

 私はこれらの経験から、クラスのまとまりの大切さ、そして楽しさについて学ぶことができ

た。これらの学びは学習発表会があったからこそ学ぶことができたと思う。私はこれらの学びを

今後の生活や学習、色々な行事などに生かし、大切にしていきたいと思った。また、このメンバ

ーで過ごすのもあと半年、このクラスのまとまりと、楽しさを大切にして過ごしていきたいと思

った。 
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